

Le mois de septembre a démarré avec un événement de grande envergure, qui a permis à notre ville de renouer avec les grandes manifestations. En effet, dix ans exactement après une première célébration, la Citadelle de Villefranche-sur-Mer a reçu de nouveau la société VIRBAC, l'une des plus grandes success story azurienne pour son 50ème anniversaire.

Créé en 1968, à Carros par le vétérinaire Pierre-Richard Dick, ce laboratoire pharmaceutique indépendant spécialisé dans la santé animale à destination des vétérinaires, éleveurs et propriétaires d'animaux, est aujourd'hui l'un des fleurons économiques de la Côte d'Azur avec plus de 870 Millions de chiffre d'affaires réalisé depuis 1985. Une semaine complète a été nécessaire pour aménager la Citadelle à l'image de VIRBAC afin de satisfaire près de 1500 collaborateurs tous droits venus des différents laboratoires de la firme, dispersés aux quatre coins du globe.

Une réussite exceptionnelle dans un cadre idyllique ! Que demander de mieux ? Un retour pour fêter les soixante ans ?

### **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)